诸北北岩山多岸



令和6年3月6日 鳴門教育大学附属小学校

校門前にある桜や木々の芽や花が少しずつ出てきましたね。春めいてきたな と感じます。

2023年度はみなさんにとってどんな1年だったでしょうか。3月、 今年度の最後の月となりました。いっぱい寝ていっぱい食べていっぱい遊んで 学んで、1年を締めくくることができるようにしましょう!









2/29 現在

けがをして保健室を利用した人

1398人



く あい わる 具合が悪くなって保健室を利用した人

677人



来室者が一番多かった時間

10分の休み時間



来室者が一番多かった月



学校保健委員会だより

2月28日(水)学校保健委員会をグループ学習室で開催いたしました。学校保健委員会では現在、3年間(今年度2年目)かけて、子供達のストレスへの対処法について取り組んでいます。また、今年度は学校保健委員会と附小保健委員会(児童の委員会活動)と一緒に活動しました。その中で今回、児童への生活アンケートを実施し、附小保健委員会の児童がそのアンケート結果を考察しました。この取り組みを動画に撮り、第3回学校保健委員会で発表しました。

発表している考察については、ほとんど児童が考えたものです。 Teams にこの動画発表を掲載していますので、ぜひご覧ください。また、アンケートの結果と学校保健委員会で配布した資料も添付しております。児童の発表動画と合わせてアンケート結果をご覧ください。学校保健委員会の資料は、今年度の活動報告・次年度の活動計画、今年度の健康診断結果の資料となります。

今年度も学校保健へのご理解とご協力をいただき、 本当にありがとうございました。



著様みずにすませておきましょう!!

健康診断後にもらった「治療のお知らせ」がそのままになっていませんか?治療

や検査が終わっていない人は、春休みずにすませておきましょう。